

令和6年11月2日(土)・3日(日)

3年生「ピラミッドパズル」

【ボール盤の使い方をする】



3 A 加藤 仁規 さん

はじめてボール盤を使って少しこわかったけどあながあいたときはスカッとして楽しかったです。電動糸のこは2回目だったけど手を切りそうでこわかったです。

3 A 平松 水稀 さん

ピラミッドパズルを作って一番うれしかったことは、先生たちが「5まいまでできてすごいね」と言ってくれたのが一番うれしかったです。

3 B 石川 すみれ さん

ボール盤は、はじめて使ったのでうまくできるか心配でしたがうまくできてよかったですと思いました。丸ぼうを電動糸のこで切るとき少しこわかったけどうまく切ることができてうれしかったです。

3 B 大長 道 さん

けがきの線が少しまがってしまったので次はまっすぐに書きたいです。ボール盤は初めて使ったけどきれいな丸あながあけてとても楽しかったです。

3 C 青木 琴美 さん

丸い木をきるとき、パツと音が出ていてものすごくびっくりして手をはなしてしまいました。

3 C 山本 愛佳 さん

ボール盤はあなをあけるところを合わせるのがむずかしかったです。糸のこでけがいた線をうまくなぞってくるのができなかったのでピラミッドパズルのピースが少しまがってしまった。